

## NetzwerkKinder besuchen das Deutsche Museum in München

Am vergangenen Samstag besuchten 11 Kinder des onkologisch-palliativmedizinischen Netzwerkes mit ihren Betreuerinnen und Betreuern das Deutsche Museum in München. Vor allem das Bergwerk und die verschiedenen Schiffe und U-Boote gefielen den kleinen Besuchern besonders.

Bianca Betz, die die Fahrten der NetzwerkKinder organisiert, freute sich über die vielen interessierten Fragen und konnte am Abend auf einen gelungenen Netzwerk-Kinderausflug zurückblicken.

Das Projekt NetzwerkKinder des onkologisch-palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut ist seit einem guten Jahr aktiv angelaufen und fördert Kinder von krebserkrankten Eltern und Angehörigen. Unterstützt wird dieses sehr aufwendige Förderprogramm von dem Verein „Onkologie Hilfe“, Verein zur Verbesserung der ambulanten onkologischen und palliativmedizinischen Versorgung in Landshut und Umgebung e.V., zu finden unter [www.onkologie-hilfe.de](http://www.onkologie-hilfe.de).

Wenn Sie das Projekt „NetzwerkKinder“ unterstützen möchten, würden sich alle Beteiligten über eine Spende auf das Konto-Nr. 20 283 911 bei der Sparkasse Landshut, BLZ 743 500 00, freuen.

Für nähere Informationen für das Projekt NetzwerkKinder steht Ihnen Frau Betz unter der Telefon-Nr. 0871/275381 zur Verfügung.

Der nächste Ausflug geht Ende Juni zur Landshuter Hochzeit!



